

CELEBRACIÓN DEL TE DEUM DE LAS GLORIAS NAVALES

Como es tradicional cada 21 de mayo, la Iglesia Católica en Magallanes celebra una Liturgia de Acción de Gracias en el Día de las Glorias Navales con un TE DEUM, celebración presidida por el padre obispo Óscar y, animando con los cánticos el coro ARTE VOCAL dirigido por el Sr. Manuel Rodríguez Bustos. En parte de su homilía el pastor diocesano manifestó:

“En sus insignias navales siempre está presente el ancla, que para el mundo cristiano representa la virtud de la esperanza y la firmeza que los hombres y mujeres encuentran en su fe. Así como un ancla mantiene firme un barco en medio del viento y las olas turbulentas, la fe en Cristo Jesús nos proporciona estabilidad y seguridad en medio de las pruebas y dificultades de la vida, porque estamos firmemente anclados en la esperanza que nace de la gracia, que nos permite vivir en Cristo Jesús y vencer el pecado, el miedo, la muerte y nos inspira a seguir adelante ... tener esperanza, tal como muchas veces lo manifestó nuestro héroe Arturo Prat Chacón en sus palabras ‘Dios nos guía y lo que sucede es siempre lo mejor que puede suceder’ ...

“Duc in altum” [“Rema mar adentro”] es el legado material y espiritual de nuestros héroes patrios que hoy recordamos y que nos invitan:

A dejar de lado las comodidades y los límites para buscar la verdad y el bien en la vida de cada persona. Atrevemos, es buscar una sólida relación con Dios y vivir de acuerdo con su llamado a la santidad, en la vida personal, en el trabajo y en la familia.

A comprometernos con la fe y nuestra patria, A actuar con valentía y a ser conscientes de la grandeza a la que hemos sido llamados y heredar a las futuras generaciones. Estamos llamados a ser protagonistas y no espectadores, preocupados por el bien común, por la justicia y la paz.

A embarcarse en una tarea de edificación y preocupación por los demás. No quedarse estancado, a no conformarse con lo superficial, sino a buscar las profundidades de la vida y del espíritu. Todo esto lo encontramos en el ejemplo heroicos del comandante Arturo Prat Chacón, esposo y padre de familia, abogado de profesión, marino de vocación y cristiano por convicción.

Queridos amigos y hermanos en Cristo, se nos llama a vivir “anclados en la esperanza”: anclados en medio de las tormentas contemporáneas, anclados en medio de los miedos de las amenazas que hay a nuestro alrededor, anclados sabiendo que nuestro fundamento, nuestra ancla es el mismo Señor Jesús. Que Dios bendiga a Chile y a los hombres y mujeres de mar. Que ante las tormentas la Madre de Dios venga en nuestro auxilio, nos sostenga y nos anime a seguir confiando y esperando: “DUC IN ALTUM”.

